



Gran acontecimiento en el Convento de las Monjas de Clausura

El pueblo de Manzanares, en especial, el Convento de las Monjas de Clausura, vivió uno de sus más grandes acontecimientos, de los que dejan huella y no se olvidan.

En esta pequeña ermita, en este gran corazón del pueblo, cuatro almas benditas se prometieron a Dios con el alma y cuerpo.

Entre emociones, sonrisas y lágrimas dejaban todo lo que poseían, recibiendo un sencillo hábito, entregándose al gran amor de Dios y de María.

¡¡Bendito sea Dios!!
Que de su mano no nos abandonó,
ha dado la vida a este convento, a este pueblo,
a nuestras Madres, las siervas de Dios.

Como si de un milagro se tratase la luz que Dios nos envió,
poniendo como testigo su gran bondad y su gran amor.

Larga vida llena de felicidad les deseo a las nuevas novicias: Sor Mercedes, Sor María José, Sor Fátima, Sor Inés, que la gracia de Dios renazca siempre en vuestros corazones, que veáis siempre esa luz con la que Dios os iluminó.

Rafi

Cáritas ante este nuevo curso 97/98



Cáritas, al comienzo de este nuevo curso, retoma su labor sensibilizadora, y como en años anteriores su primera necesidad es la captación de nuevos voluntarios/as, personas que de una forma altruista, desinteresada y gratuita deseen dedicar su tiempo a los demás.

La misión de Cáritas es luchar por los más débiles y desfavorecidos. Es hacer que crezca en toda la comunidad una conciencia de responsabilidad frente a los problemas sociales.

Los proyectos que actualmente viene desarrollando nuestra Cáritas de Manzanares se pueden resumir en los siguientes puntos:

- Promoción de la MUJER: atendemos a 35 mujeres con proyectos de alfabetización, charlas formativas, manualidades, etc.

- Apoyo escolar y tiempo libre: tratamos de apoyar a NIÑOS/AS con problemas de integración.

- Atención a las personas SIN TECHO.

- Acogida y seguimiento de FAMILIAS con problemas.

- Talleres de ARTESANÍA y RECICLADO DE PAPEL.

- Cooperación con el TERCER MUNDO.

- Labor de SENSIBILIZACIÓN de la comunidad: formación, información y denuncia de las injusticias sociales.

Estos y muchos proyectos más

se pueden llevar a cabo sólo si contamos con personas dispuestas a compartir su tiempo y sus ilusiones. Te invitamos, pues, a integrarte a un grupo de personas que ya están colaborando organizadamente en proyectos de ayuda, si bien antes tendrás la oportunidad de hacer un curso de formación de voluntariado para que de forma gradual descubras cuál puede ser aquello que mejor se adapta a tus posibilidades.

Te esperamos en la calle Mayorazgo nº 22 ó en el teléfono 612696. Un saludo,

CÁRITAS

**¿El juego te está destruyendo personal, familiar, social y profesionalmente?
Ya tienes una solución: entra a formar parte de nuestra Asociación:**

ATEJ

Asociación Terapéutica del Juego

La salida a la adicción de juego está en tus manos y en nuestra ayuda profesional.

Te esperamos en:
c/. Mayorazgo, nº 22 - Manzanares (C. Real)
Teléfono: 61 26 96

Horario:

Terapias y llamadas para cita previa:
Miércoles de 20,00 a 21,00 horas

**ESTA ASOCIACIÓN ES
TOTALMENTE GRATUITA**